



Presidente de Colombia advierte sobre irregularidades electorales

Description

(Bogotá) A escasos 16 días de que se celebren los comicios legislativos y las consultas interpartidistas en Colombia, el presidente del país, Gustavo Petro, redobla sus alertas acerca de irregularidades que, a su juicio, podrían conducir a un fraude electoral.

Desde hace días advierte el mandatario sobre la necesidad de no dejar espacios en blanco en los formularios E14, en el cual los jurados registran los resultados del cómputo de las tarjetas electorales depositadas en las urnas, o sea, contiene el número de votos emitidos en favor de cada partido o candidato de acuerdo con el escrutinio que ellos realizan.

Refirió el jefe de Estado que las casillas deben llenarse con una X para que no sean transformadas en números falsos ante mesas que no logren tener testigos electorales.

También pidió a la Registraduría impedir lo que calificó como un estímulo al fraude y manifestó que el software a auditar no es solo el nacional, sino también el que lleva los registros de las mesas en puestos de votación en municipios y departamentos.

En un pronunciamiento reciente realizado en su cuenta de la red social X, afirmó que comentó todas las flaquezas del actual sistema electoral a la misión de observación procedente de Europa, en tanto aseguró que pidió ministro del Interior convocar a la Comisión de Garantías.

"El software de conteo municipal y departamental debe ser auditado por los partidos y la ciudadanía. Al menos 123 mil testigos entrenados deben ser entrenados por los partidos políticos", planteó asimismo.

Por otra parte, advirtió que el grupo multinacional de origen británico Thomas and Greg no debería operar el software de cómputo electoral "cuando al mismo tiempo maneja los datos de los colombianos por su incidencia en la cedulación permitida en la Registraduría, y en los pasaportes".

Según remarcó, una empresa privada sabe quiénes con nombre propio están en el exterior, y si le dejan también el software de cómputo, pueden hacerlo votar sin su consentimiento, solo poniendo su nombre y cédula en el formulario.

"Que el software de cómputo lo tenga el que guarda, irregularmente, las bases de datos de los colombianos, es el mayor peligro de corrupción que hoy existe", expresó.

Reiteró que la única manera de contrarrestar un fraude es con la participación de testigos bien preparados para

impugnar correctamente en cada mesa de votación y tomar la foto del formulario.

El próximo 8 de marzo se celebrarán las elecciones legislativas en las cuales están habilitados para votar más de 41 millones de colombianos.

En esta fecha se elegirán los 108 integrantes del Senado, que funciona como circunscripción nacional única, lo que significa que todos los colombianos votan por los mismos candidatos sin importar su departamento de residencia.

También resultarán electos 188 representantes distribuidos por departamentos y circunscripciones especiales.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026